

SPORTS

9/18-25 城里町軟式野球連盟大会 常北運動公園ほか

町内の10チームが参加して行われた秋季大会の結果は次のとおりです。



▲ 優勝した城里ジャポン

【試合結果】

優勝 城里ジャポン 第3位 エラーズ
準優勝 スラッガーズ 同 ナックルズ

9/4-17 第18回城北地方中学新人サッカー大会 上古内多目的運動広場・うぐいすの里

近隣の中学校12校が参加して行われた本大会で常北中学校が第3位の成績を収めました。



▲ 常北中学校サッカー部

【試合結果】

優勝 笠間中学校 第3位 常北中学校
準優勝 小川南中学校 敢闘賞 大宮中学校

10/5 法務大臣表彰を受賞

永年にわたって人権擁護活動に尽くされた功績により、人権擁護委員の杉山宗市さん(上入野)が法務大臣表彰を受賞しました。

杉山さんは、平成10年12月に人権擁護委員の委嘱を受けてから現在に至るまで12年にわたり町内はもとより水戸地方法務局管内で人権擁護と人権思想の普及・啓発に取り組んでこられました。

町では杉山さんをはじめ、7人の人権擁護委員が活躍しています。



まちのわだい

MY TOWN NEWS

10/7 大きなおイモがたくさんとれたよ! 常北幼稚園

みごとな秋晴れの中、常北幼稚園の園児が春に植えたサツマイモの収穫を行いました。

今年は天候が良かったためか、園児の顔よりも大きく育ったサツマイモがたくさん採れました。

大きなサツマイモを見つけた園児は、全身の力を込めてサツマイモのツルを引っ張りながら一生懸命掘りあげていました。



9/22 JA水戸が町内の小・中学校に新米を寄贈

JA水戸から子どもたちの食育推進及び農産品の地産地消推進のためにと、町内の小中学校にコシヒカリ240kgが寄贈されました。

寄贈された米は町内の小学校で給食の時間などに子どもたちが食べる予定です。



9/18 那珂川で鮎釣り大会

那珂川河川敷

第10回那珂川鮎釣り茨城大会2011が開催され、全国から70人が参加しました。

那珂川は鮎の釣り場として全国的にも有名で、6月から9月には県外からも多くの釣り愛好者が訪れています。

大会は約4時間行われ、16匹を釣り上げた栃木県鹿沼市の御子貝善紀さんが優勝しました。



この大会では義援金の募金箱が設置され、集められた義援金は町の復興のために寄贈されました。